
В ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЕ 

БЮДЖЕТ СТРАНЫ ПРИНЯТ 
В ПЕРВОМ ЧТЕНИИ 

Издается с марта 1920 года   Четверг, 24 ноября 2016 года   № 141 (12560)    16 +

Горячая линия

В регионе стартовали отчётно-выборные партконференции

«ЗНАМЯ» – 
ГАЗЕТА О ВАС 

И ДЛЯ ВАС
Во всех отделениях по-

чтовой связи города и 
района проводится под-
писка на районную газету. 
«Знамя» – это ваш друг и 
собеседник.

Выписывайте и читайте 
самую близкую вам газету, 
она расскажет вам об инте-
ресных людях и событиях, 
поможет советом и делом! 

«Знамя» – газета о вас и 
для вас! 

АНДРЕЙ БОЧАРОВ: «ЖИВ-ЗДОРОВ»

ВНИМАНИЮ 
СТРАХОВАТЕЛЕЙ!

ФИЛИАЛ №13 ГУ «Волго-
градское региональное от-
деление Фонда социального 
страхования РФ» уведомляет, 
что с 01.01.2017 года отчетность 
по страховым взносам в ФСС в 
части обязательного социаль-
ного страхования на случай 
временной нетрудоспособно-
сти и в связи с материнством 
и ПФР будут предоставляться 
страхователем по единой фор-
ме в налоговый орган. Также 
администратором страховых 
взносов в части обязательного 
социального страхования на 
случай временной нетрудоспо-
собности и в связи с материн-
ством будет являться ФНС.

30 НОЯБРЯ с 9 до 10 часов 
в межмуниципальном отделе 
по городу Волжскому и Ле-
нинскому району Управления 
Росреестра по Волгоградской 
области будет проведена 
«прямая телефонная линия» 
по вопросу: «Государственный 
земельный надзор в городе 
Волжском и Ленинском райо-
не Волгоградской области». 
На вопросы будет отвечать за-
меститель начальника отдела 
Константин Сергеевич РЫ-
ЛЕЕВ. Задать вопрос можно 
по телефону: 8 (8443) 41-52-03.

Межмуниципальный 
отдел по городу Волжскому 

и Ленинскому району.

Именно с этих слов губернатор Волгоградской 
области Андрей Бочаров начал рассказ о том, что 
на самом деле произошло в ночь на 16 ноября. 
Во время инспекции благоустройства сквера у 
Казанского кафедрального собора в Волгограде 
глава региона впервые открыто прокомменти-
ровал попытку покушения, которые неизвест-
ные устроили накануне.

К журналистам губернатор подошел с улыбкой. 
Первый вопрос – «Как Вы себя чувствуете?».

– Все в порядке, жив-здоров. Как видите, изме-
нений в моем графике нет, работаю в плановом по-
рядке.

В ответ на многочисленный хор журналистских 
вопросов Андрей Бочаров сообщил, что около двух 
часов ночи 16 ноября неизвестные подобрались к 
коттеджу, который он снимает за личные средства, 
облили горючей жидкостью стены и подожгли. При-
чем, в доме находился не только сам руководитель 
области, но и его семья. К счастью, ЧП удалось вовре-
мя локализовать. Говоря о семье, Андрей Иванович 
посерьезнел:

– Преступники прекрасно понимали, что постра-
дает не только тот человек, против которого на-
правлены их действия, – сгорит заживо вся семья. 
Для моих близких все это переживать тяжело и не-
просто. Я не хочу квалифицировать преступление, 
вмешиваться в расследование считаю недопусти-
мым. Профессионализм и опыт сотрудников право-
охранительных органов говорит о том, что они во 
всем разберутся в сроки, определенные законом. 
Объективно проведенное расследование выявит 
всех участников данного преступления – не только 
исполнителей, но и заказчиков. И это происшествие 
получит оценку в рамках уголовного дела, которое 
сейчас идет, а затем – в решениях судов.

Уголовное дело классифицируется по нескольким 
статьям – приготовление к преступлению и покуше-
нию на убийство; умышленное уничтожение или по-
вреждение имущества; покушение на убийство лица 
или его близких в связи с осуществлением данным 
лицом служебной деятельности или выполнением 
общественного долга. И местные, и федеральные 
эксперты уверены, что попытка поджога связана с 
активной работой Андрея Бочарова по декримина-
лизации региона и зачистке местной экономики от 
серых схем.

– Покушение на первое лицо региона – это покушение 
на всех честных волгоградцев, – считает директор мо-
сковского НИИ проблем коррупции, к.ю.н. Сергей Сапро-
нов. – Это знак того, что коррупционерам и бандитам всех 
мастей крепко «наступили на хвост». Последовательная 
работа на вывод из тени целых отраслей, инициирован-
ная Андреем Бочаровом, фактическая национализация 
имущественных комплексов, ранее по криминальным 
схемам отчужденных из-под государственного и муни-
ципального контроля, конечно, не могут нравиться тем, 
кто ранее был их выгодоприобретателями. Это «ломка» 
людей, которых насильно сняли с бюджетной иглы.

Члены Общественной палаты РФ потребовали взять 
под общественный контроль расследование резонансно-
го преступления.

– Это преступление имело четкую задачу, выполне-
ния которой злоумышленники не добились, – говорит 
сам Андрей Бочаров. – Что бы в итоге ни стояло за этим 
преступлением, работу, которую мы начали по всем на-
правлениям в 2014 году, мы продолжим. Хочу обратиться 
к жителям Волгограда и Волгоградской области: большое 
спасибо за понимание и поддержку.

«А охрану усилите?» – спросил кто-то из коллег-
журналистов.

– С какой целью интересуетесь? – рассмеялся губер-
натор. – Скажу только, что ряд моментов, связанных с 
организацией служебной деятельности, будут скоррек-
тированы.

Внешт. корр.

В ВОЛГОГРАДСКОМ региональ-
ном отделении «Единой России» 
продолжается отчетно-выборная 
кампания. В рамках партийных 
конференций на первичном, 
местном и региональном уровнях 
партийцы решают кадровые во-
просы.

На основании решения Пре-
зидиума Генсовета «Единой Рос-

сии» региональный политсовет 
реготделения Партии принял 
решение о проведении отчетно-
ротационной кампании, как это 
предусмотрено Уставом Партии. 
Раз в пять лет проводится реви-
зия партийных кадров на всех 
уровнях - вновь избираются ру-
ководители местных и первич-
ных отделений. Реготделению 
предстоит тщательно проанали-
зировать избирательную кам-
панию в Государственную Думу: 
что удалось сделать, на какие 
моменты необходимо обратить 
особое внимание. Все кадровые 
изменения, прежде всего, будут 
зависеть от итогов проделанной 
работы на прошедших выборах, 

Ирина ГУСЕВА: «Это бюджет, который 
гарантирует исполнение государством всех своих 

обязательств, в том числе и социальных»
ГОСУДАРСТВЕННАЯ Дума 

приняла в первом чтении Фе-
деральный бюджет  на 2017 год 
и на плановый период 2018 и 
2019 годов.

По словам депутата Государ-
ственной Думы Ирины Гусевой,  
будет восстановлена полно-
ценная индексация пенсий на 
уровень реальной инфляции 
с 1 февраля следующего года. 
Точно так же на уровень реаль-
ной, не прогнозируемой, а не 
целевой инфляции будут про-
индексированы все основные 
социальные выплаты с 1 февра-
ля, а не с 1 апреля, как это было 
раньше.

 «Наша фракция «Единая 
Россия» провела многочислен-
ные консультации, встречи на 
региональном и федеральном 
уровнях, – рассказывает Ирина 
Гусева. – Работа над бюджетом 
масштабная и, прежде всего, 
это связано с тем, что бюджет 
– трехлетний. Это означает, что 
на среднесрочную перспекти-
ву все органы государственной 
власти и местного самоуправ-
ления вплоть до поселкового и 
деревенского совета, все пред-
приятия, все финансовые орга-
низации четко будут понимать 
вектор развития страны и стоя-

щие перед ними цели».
Будут продолжены проекты, 

которые инициировала «Единая 
Россия». Это и строительство 
новых школ, и создание мест 
в средних учебных заведени-
ях, строительство спортзалов 
и плоскостных спортивных 
сооружений при сельских шко-
лах, благоустройство дворовых 
территорий. На эту программу 
предполагается выделить из 
бюджета следующего года 20 
миллиардов рублей.

 «В бюджет заложена фи-
нансовая поддержка средств 
массовой информации, – про-
должает Ирина Гусева. – Но не 
федеральных, а наших обычных 
«районок», газет, которые близ-
ки конкретному району или 
городу. Это было поручение 
Президента и мы выполняем 
его. Также принято решение за-
пустить программу реконструк-
ции и ремонта сельских домов 
культуры. Продолжится строи-
тельство дорог, фельдшерско-
акушерских пунктов, гази-
фикация сёл. Не забыли и о 
школьных автобусах».

Теперь предстоит большая 
работа по подготовке проек-
та федерального бюджета ко 
второму чтению. Планируется, 
что депутаты Государственной 
Думы рассмотрят главный фи-
нансовый документ страны на 
своем заседании 7 декабря.

Л. БОНЬ.где волгоградское реготделение 
показало лучший результат. До 
конца года по стране пройдут об-
щие собрания в 85 545 первичных 
отделениях Партии, а также кон-
ференции в 2 741 местных и 85 
региональных отделениях. В Вол-
гоградской области до 20 ноября 
прошло свыше 1500 собраний 
первичных отделений. Во многих 

избраны новые секретари, сове-
ты и ревизоры.

С 17 ноября запущена процеду-
ра обновления составов местных 
политсоветов с избранием руко-
водящих органов и делегатов на 
региональную партийную конфе-
ренцию. Первая партконференция 
прошла в Центральном местном 
отделении партии. Порядка 50 
делегатов, среди которых – пред-
ставители первичных отделений, 
активисты партии «Единая Рос-
сия», обсудили итоги прошедших 
выборов, обозначили задачи на 
предстоящий период. Участники 
мероприятия поддержали избра-
ние на пост секретаря местного 
партотделения Ирину Соловьеву. 

Также делегаты проголосовали 
за новый состав политсовета, ко-
торый по итогам конференции 
обновился на треть. Кроме того, 
избраны заместители секрета-
ря местного отделения. На пост 
первого заместителя секретаря 
заступил Александр Ярославцев, 
замом по работе с обращениями 
граждан стала депутат гордумы, 
завотделением роддома № 2 Еле-
на Вознесенская, замсекретаря по 
идеологической работе избран 
руководитель Волгоградского 
молодежного театра Дмитрий Ку-
делькин, по работе с первичны-
ми отделениями – руководитель 
местного исполкома Владимир 
Лящев, по работе со сторонника-
ми Партии, общественными ор-
ганизациями и муниципальными 
учреждениями – глава админи-
страции Центрального района 
Иван Свидров.

«Члены политсовета, которые 
были избраны сегодня – это в 
основном люди, неравнодушные 
к проблемам жителей региона и 
помогающие в решении многих 
вопросов, что собственно для 
нас, горожан, это очень важно, – 
подчеркнула делегат партконфе-
ренции, член партии, директор 
Лицея № 5 имени Ю.А. Гагарина 
Лариса Тропкина. – К тому же в 
обновленном политсовете пред-
ставлены люди с такими уважае-
мыми профессиями как врачи, 
экономисты, педагоги, есть и мо-
лодежь, что позволит нам повы-
сить эффективность работы пар-
тии на благо жителей района».

Выступая перед участниками 
конференции, секретарь Цен-
трального местного отделения 
партии «Единая Россия», депутат 
Волгоградской областной Думы 
Ирина Соловьева отметила, что 
за три последних года в регионе 
прошли три серьезных избира-
тельных кампании: выборы губер-

натора, законодательного органа 
региона и выборы в городскую 
Думу. «Нынешний год стал для 
Партии наиболее важным. В сен-
тябре мы участвовали в выборах 
депутатов Госдумы. Партия заняла 
в районе первое место. Наш пред-
ставитель Анна Кувычко также 
стала победителем в одномандат-
ном округе  и вошла в состав Гос-
думы. Главный политический итог 
прошедших выборов подтвердил 
в очередной раз, что жители реги-
она доверяют кандидатам от «Еди-
ной России», – подчеркнула она.

Кроме того, И. Соловьева озву-
чила главное направление в ра-
боте местного отделения на бу-
дущий год – добиться повышения 
качества работы управляющих 
компаний.

«Наша работа проходит в слож-
ных условиях мирового финансо-
вого кризиса и внешних санкций. 
Это ощущают на себе все жители 
страны, в том числе и волгоградцы. 
В этих условиях важно вести с на-
селением разъяснительную работу, 
раскрывая объективную сущность 
трудностей, с которыми  столкну-
лось наше государство. Важно 
использовать все внутренние ре-
зервы, экономно расходовать име-
ющиеся ресурсы», - заключила она.

Формирование актива Партии 
завершит внеочередная отчетно-
выборная конференция Волго-
градского регионального отде-
ления «Единой России», которая 
состоится 23 декабря. Участникам 
мероприятия предстоит принять 
решения по избранию секретаря 
регионального партотделения и 
провести переизбрание  регио-
нального политсовета. Плановый 
отчетно-выборный Съезд Партии 
пройдет в 2017 году, на котором 
подведут итоги пятилетнего из-
бирательного цикла.

Пресс-служба ВРО ВПП 
"Единая Россия".


